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2018.01.17（WED） 

 

１月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

 １ 平成２９年度１２月社会学研究科・学部教授会議事要旨  

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

 １ 平成３０年度大学院入学試験の実施結果について 

    他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ２ 第３期中期目標期間における中期目標・中期計画の変更について 

    研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

 ３ 平成２９年度科研費応募状況(最終値）・採択状況（１１月値）並びに平成３０年度応募状

況（速報値）について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 ４ 国立大学法人一橋大学建物使用料規則等の一部改正について 
研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

 ５ 一橋大学兼松講堂利用規則等の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 
 

 ６ 国立大学法人一橋大学宿舎規則等の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 
 ７ 一橋大学授業料免除及び徴収猶予規則の一部改正について 

    研究科長から、資料に基づき説明があった。 
 

 ８ 一橋大学授業料免除及び徴収猶予選考基準等の一部改正について 
    研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

 ９ 一橋大学国際学生館景明館規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき、国際学生館景明館は平成２６年４月の入居者受入開始か

らこれまで、毎年数百万円の赤字を計上しており、使用料の値上げを行うことで、このよ

うな状況を改善するため、所要の改正を行う旨、説明があった。 

 

１０ 一橋大学国際学生宿舎細則の一部改正について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 
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１１ 一橋大学知識共創機構の設立について 

    研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

１２ 労務謝金等の見直し骨子について 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

１３ 平成３０年度夏季一斉休業について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１４ 外国人留学生の在籍者数（平成２９年１１月１日現在）について 

研究科長から、資料に基づき、報告があった。 

 

１５ 平成２９年度情報セキュリティ対策としての自己点検作業の実施について 

研究科長から、資料に基づき、協力依頼があった。 

 

１６ 第１５回一橋大学関西アカデミアについて 

研究科長から、資料に基づきアナウンスがあった。 

 

１７ ティーチング・アシスタント（ＴＡ）の募集について 

    研究科長から、資料に基づきアナウンスがあった。 

 

１８ 海外渡航（報告）について 

    研究科長から、７件の海外出張について報告があった。 

 

１９ その他 

① 「一橋社会科学」について  
     編集委員長から、資料に基づき、報告があった。 

 

 

Ⅲ 審議事項 

１ 人事について 

（１）名誉教授の称号授与について 

       研究科長から、資料に基づきがあった。 

 

（２）昇任人事について 

①社会文化研究分野の昇任人事について 

     ○井頭 昌彦准教授の教授昇任に関して、審査委員から審査報告があり、質疑応答

の後、可否投票を行った結果、同准教授の教授昇任（平成３０年４月１日付け）

が承認された。 

 

②人間・社会形成研究分野の昇任人事について 

○鈴木 直文准教授の教授昇任に関して、審査委員から審査報告があり、質疑応答

の後、可否投票を行った結果、同准教授の教授昇任（平成３０年４月１日付け）

が承認された。 
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（３）教員の異動について 

       研究科長から、法学研究科森千香子准教授の社会学研究科への異動について人事

委員会を省略したい旨提案があり、質疑応答の後、可否投票を行った結果、同准教

授の社会学研究科への異動（平成３０年４月１日付け）が承認された。 

 

（４）外国人客員研究員（Ⅲ種）の採用について 
      地球社会専攻の平成３０年度秋冬学期の外国人客員研究員として PABLO 

PAREJA ALCARAZ（パブロ パレハアルカラズ）准教授の採用について審査委員か

ら審査報告があり、質疑応答の後、可否投票を行った結果、同氏の平成３０年９

月１日付け客員准教授採用が承認された。 
 

（５）客員研究員の受入れについて 

       研究科長から、資料に基づき、受入れについて提案があり、承認された。 

       ・于 薇（ウ ビ）氏 受入教員：佐藤（仁）教授 

 
２ 社会学研究科内センター規程の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 

３ 学部３年生の主ゼミナール選考について 
    学士課程教育専門委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 
４ 一橋大学学部履修規則の一部改正について 

    研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 
５ 社会学研究科の改組について 

研究科長及び貴堂評議員から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

      
６ 海外渡航（審議）について 

研究科長から、資料に基づき、１件の出張に関して説明があり、承認された。 

 

７ その他 

   なし 

 

 


